## **Terraza del Hotel Eurostars Pórtico Alicante**

C. Rafael Altamira, 19, 03002 Alicante

Teléfono : Web :

Resumen

Publicado en : Ago 26, 2025



# Terraza del Hotel Eurostars Pórtico Alicante – Un rooftop exclusivo para el tardeo en Alicante

#### El tardeo en Alicante con esencia histórica

El **tardeo en Alicante** ha transformado la manera de disfrutar las tardes en la ciudad. No se trata solo de salir a tomar algo: es un ritual mediterráneo en el que las sobremesas se alargan, las terrazas cobran vida y los rooftops se convierten en protagonistas de experiencias únicas. Entre los mejores **bares de tardeo en Alicante**, destaca la **Terraza del Hotel Eurostars Pórtico**, un espacio nuevo y sofisticado que ofrece lo mejor del centro histórico con un ambiente exclusivo.

#### Ubicación privilegiada en el corazón de la ciudad

Este rooftop se sitúa en la azotea del Hotel Eurostars Pórtico Alicante, en plena Calle Rafael Altamira, una de las más icónicas del centro histórico. Desde la terraza se divisan la Concatedral de San Nicolás, el casco antiguo con sus tejados tradicionales y, al fondo, la imponente silueta del Castillo de Santa Bárbara.

Esa localización convierte a la terraza en un lugar perfecto para quienes buscan un **tardeo Alicante hoy** rodeado de historia y, a la vez, a un paso de la animación del Barrio y de la Explanada. Además, en apenas 10 minutos caminando se puede llegar a la **playa del Postiguet**, lo que refuerza su atractivo para quienes desean un plan de **tardeo en Alicante playa** que combine mar y ciudad.

#### Ambiente selecto y relajado

El **rooftop del Eurostars Pórtico** se caracteriza por un ambiente elegante, tranquilo y exclusivo. Es un lugar ideal para quienes prefieren disfrutar de un espacio íntimo, lejos del bullicio de las calles, pero con la energía del centro a sus pies. La música ambiental acompaña sin molestar, y el servicio destaca por su atención personalizada.

El público que frecuenta esta terraza suele ser adulto y cosmopolita: parejas que buscan un plan romántico, profesionales que se reúnen tras la jornada laboral y visitantes que quieren descubrir un rincón con encanto dentro del mapa del **tardeo en Alicante**.

#### La magia del atardecer

Al igual que en otros rooftops de la ciudad, el atardecer es el momento estrella. Desde la terraza del Eurostars Pórtico, la Concatedral de San Nicolás se ilumina con los últimos rayos de sol mientras el cielo se tiñe de colores cálidos. Este escenario convierte al rooftop en un lugar perfecto para quienes buscan un **tardeo Alicante hoy** lleno de estética mediterránea y momentos memorables.

La experiencia se intensifica los fines de semana, cuando el ambiente se llena de vida y la terraza se convierte en punto de encuentro antes de salir hacia los bares y **discotecas tardeo Alicante** del Barrio o del puerto.

#### Coctelería cuidada y vinos de calidad

La carta de bebidas apuesta por una coctelería clásica y bien ejecutada, con cócteles refrescantes que incluyen mojitos, gintonics y spritz, además de una selección de vinos nacionales y locales. Esta combinación lo convierte en un espacio ideal tanto para quienes buscan un cóctel de autor como para quienes prefieren disfrutar de un buen vino alicantino acompañado de la brisa mediterránea

Aunque el rooftop no funciona como restaurante, ofrece tapas ligeras que acompañan a la perfección las bebidas, reforzando el concepto de tardeo elegante y gastronómico.

## Punto de encuentro estratégico

Otra de las ventajas de la Terraza del Eurostars Pórtico es su localización como punto de partida para la noche. Desde aquí es fácil descender hacia las calles del Barrio, donde esperan algunos de los **bares de tardeo en Alicante** más populares, o dirigirse al puerto, donde la noche se transforma en fiesta con locales que funcionan como auténticas **discotecas tardeo Alicante**. De este modo, la terraza cumple la función de prólogo sofisticado de una velada que puede prolongarse hasta bien entrada la madrugada.

## Dress code y estilo

El ambiente elegante del rooftop invita a un estilo **smart casual**: vestidos ligeros, camisas de lino, calzado cómodo pero cuidado. Es un espacio pensado para quienes disfrutan de la estética mediterránea y quieren mantener un aire distinguido mientras disfrutan de la tarde.

## Un imprescindible del tardeo en Alicante

La **Terraza del Hotel Eurostars Pórtico Alicante** es un rooftop imprescindible dentro de la escena actual del **tardeo en Alicante**. Combina una ubicación privilegiada, un ambiente elegante, coctelería cuidada y vistas históricas que convierten cada visita en una experiencia memorable.

Quienes buscan un plan sofisticado en pleno centro, rodeados de historia y con la posibilidad de continuar la noche en bares o **discotecas tardeo Alicante**, encontrarán en este rooftop el enclave perfecto.

Hablar de **bares de tardeo en Alicante** de nivel sin incluir la Terraza del Eurostars Pórtico sería incompleto. Este espacio resume a la perfección lo que significa un **tardeo Alicante hoy**: vistas únicas, ambiente selecto, buena bebida y una ubicación estratégica en el corazón de la ciudad.

Un rooftop que demuestra que Alicante no solo brilla por su playa, sino también por sus rincones históricos elevados al máximo nivel de sofisticación.